



Mitos y realidades sobre la vida sexual y afectiva de las personas con Discapacidad Intelectual.

Equipo:

Directora: Leticia A. Vazquez – *Co-directora:* Graciela Molinaris – *Investigadores:* M. Isabel Iglesias - José A. Profili - M. Silvina Bascuñan - Valeria Vigo - Mónica F. Alfaro - M. Lourdes Gómez - Nicolás Quintana Valenzuela – *Alumnos:* Fernando Jasen – Carla S. Embiglio.

Palabras claves:

Discapacidad Intelectual - Sexualidad/afectividad - Mitos.

Resumen técnico:

El desarrollo afectivo-sexual de las personas con discapacidad es, al igual que para el resto de las personas, fundamental en su desarrollo personal, su satisfacción, su salud, etc. Según la OMS, la sexualidad es una fuente de placer, salud, bienestar, comunicación y comprensión que genera en las personas actitudes positivas ante sí mismo y ante los demás. La sexualidad debe considerarse como una parte integrante del desarrollo psicoafectivo y psicoevolutivo, por lo que el desarrollo íntegro de las personas conlleva la aceptación del ser humano como ser sexuado. Es propósito de este proyecto indagar respecto de las consideraciones que en la temática, poseen los diferentes actores que intervienen en el círculo cercano de jóvenes y adultos con discapacidad intelectual que asisten a un Centro de Día de la Ciudad de Mendoza, la presencia o ausencia en estos entornos de mitos (obstáculos) y realidades sobre la vida afectiva y sexual de los participantes. Finalmente se investigará sobre la creencia por parte de los familiares, agentes de apoyo y las propias personas con Discapacidad Intelectual sobre la necesidad de implementar programas educativo terapéuticos que contemplen el abordaje sistemático y continuo de esta temática.-